

# *Venezuela: deux Étatsuniens condamnés pour incursion armée*

---



Caracas, 10 août (RHC)- Après avoir admis avoir commis des délits de conspiration, d'association de malfaiteurs, de trafic illicite d'armes de guerre et de terrorisme, les Étatsuniens Luke Alexander Denman et Airan Berry, de 34 et 41 ans respectivement, ont été condamnés à 20 ans de prison au Venezuela.

C'est ce qu'a fait savoir sur son compte twitter le procureur général du Venezuela. Tarek William Saab, qui s'est référé à l'incursion armée échouée contre son pays en mai dernier et qui a diffusé aussi des photographies de véhicules, d'armement et de documents d'identité des condamnés.

Denman et Berry figurent parmi des centaines de détenus pour une incursion armée sur les côtes du Nord du Venezuela, que le gouvernement de Nicolás Maduro a fait avorter le 3 mai avec un bilan d'au moins 8 morts. Caracas assure que l'opération a eu le soutien de Washington et de la Colombie voisine.

Selon le gouvernement vénézuélien, le plan avait pour but la capture, l'arrestation et le renversement du président Nicolas Maduro et l'installation à la présidence de l'opposant Juan Guaidó.

Ce dernier a été accusé avoir embauché des mercenaires avec des fonds bloqués par les sanctions de la Maison-Blanche contre le Venezuela et sa compagnie des pétroles PDVSA.

Le gouvernement du Venezuela a démontré que le leader opposant a signé à cette fin un contrat avec une entreprise privée de sécurité et de défense appelée Silvercop USA.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/231110-venezuela-deux-etasuniens-condamnes-pour-incursion-armee>



**Radio Habana Cuba**